
宁杭生态经济带袁野黄金长三角冶中似乎略弱
的一边袁 保有更本色的生态禀赋正催生后发优
势遥 全国政协委员尧南京市政协主席刘以安带来
了叶在国家层面支持和推动宁杭生态经济带发展
的几点建议曳的提案袁建言推进宁杭绿色廊道建
设袁三省合力打造野苏浙皖国家森林公园冶遥

刘以安委员说袁建议国家将宁杭生态经济带
发展放到长江经济带发展的大格局中去考量和
推进袁希望由国务院制定出台关于宁杭生态经济
带发展的相关规划袁并由有关部委制定相关细化
方案袁对区域内各市袁在生态环保尧社会事业尧产
业体系等领域现有政策进行审核尧修订和完善遥

此外袁他建议将宁杭生态经济带作为实施国
家战略中跨省经济带建设的试点袁赋予制度创新
先行先试权袁赋予南京尧杭州两市在宁杭生态经
济带范围内一定的立法等管理权限袁通过体制机
制创新袁破解发展难题袁为全国各地区推进实施
国家战略提供新鲜经验遥

刘以安委员呼吁袁 推进宁杭区域绿色廊道
建设袁 打造沿宁杭铁路尧 公路尧 水路等交通运
输通道一体化的宁杭绿色走廊袁 形成串联宁杭
带的绿道网络遥 与此同时袁 推动苏浙皖三省联
合起来袁 在溧阳尧 宜兴尧 长兴尧 郎溪尧 广德等
地区袁 利用天然山水资源规划建设 野苏浙皖国
家森林公园冶遥

刘以安委员建议袁 在宁杭生态经济带的建
设中袁 要成立 野宁杭生态经济带战略合作委员
会冶袁 推动苏浙两省在已形成 野框架合作协议冶
的基础上袁 加强重要规划协调衔接尧 重大政策
决策会商尧 重大基础设施对接建设尧 公共服务
共建共享尧 区际利益协调平衡等方面的高效协
作遥 支持区域内各地区开展深度的良性合作和
互惠交流遥 资料来源院新华网渊有删节冤
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日前袁十三届全国人大一次
会议新闻中心在梅地亚中心多
功能厅举行记者会袁邀请财政部
部长肖捷袁副部长史耀斌尧胡静
林就 野财税改革和财政工作冶相
关问题回答中外记者提问遥

在回答关于 2018年减税降

费政策时袁 财政部部长肖捷表
示袁 今年将继续实施减税降费
政策袁 让市场主体迸发更大活
力遥 首先是继续改革和完善袁
重点降低制造业和交通运输业
的税率袁 支持实体经济发展遥
其次实施个人所得税改革袁 提

高起征点袁 增加专项费用扣除遥
另外今年要加大对中小微企业
的支持力度袁 使更多企业受益遥
将创业投资和天使投资有关政
策在全国范围内实施遥

资料来源院人民网

财政部院实施个人所得税改革 提高起征点

2018年 3月 12日 星期一
编辑院陈玲 组版院苏黎 3版财经速递

我国经济已经由高速度增
长转向高质量发展阶段袁正处在
转变发展方式尧 优化经济结构尧
转换增长动力的攻关期袁建设现
代化经济体系是跨越关口的迫
切要求和我国发展的战略目标遥

如何做好建设现代化经济
体系这篇大文章钥 参加 2018年
全国两会的部分人大代表和政
协委员接受了记者的采访遥
扎实推进供给侧结构性改革

建设现代化经济体系袁必须
把发展经济的着力点放在实体
经济上袁把提高供给体系质量作
为主攻方向袁显著增强我国经济
发展质量优势遥

野政府工作报告明确要推动
新能源汽车产业的发展袁这对于
加快建设制造强国袁发展壮大新
动能袁具有十分重要的意义遥 冶全
国人大代表尧福建省宁德市市长
郭锡文说袁新能源汽车在全球范
围内已经进入快速发展期袁许多
汽车企业也由过去的观望和谨
慎投入转向战略性投入遥我们要
建设制造业强国袁就必须把握全
球变革趋势袁加快推动新能源汽
车产业高质量发展袁实现从汽车
大国向汽车强国的转变遥

全国政协委员尧 中联资产评
估集团董事长范树奎表示袁 在推
进供给侧结构性改革的过程中袁
必须大力简政减税减费袁 不断优
化营商环境遥 野只有进一步加快
耶放管服爷改革袁才能使市场秩序
有序运行袁 也才能真正激发企业
的创新活力袁 使更多企业沿着高
端化尧智能化的方向袁提升自身的
竞争力遥 冶全国人大代表尧福建师
范大学经济学院院长黄茂兴说遥
深入实施创新驱动发展战略

创新是引领发展的第一动
力袁是建设现代化经济体系的战
略支撑遥

野只有深入实施创新驱动发
展战略袁不断增强经济创新力和
竞争力袁才能为现代化经济体系
的构建提供绵绵不绝的耶洪荒之
力爷遥 冶全国政协委员尧启明星辰
信息技术集团股份有限公司董
事长严望佳表示袁在实施创新驱
动发展战略的过程中袁人才起着
关键作用袁尤其是顶尖人才和创
新团队对于企业的发展至关重
要遥企业应将人才强国战略落到
实处袁 制定更多创新激励政策袁
改良完善绩效评价体系袁鼓励海
外留学人员回国创新创业袁并提

升创新人才的活跃度袁集众智汇
众力袁实现中国的创新发展遥

全国人大代表尧厦门大学经
济学院金融系教授潘越表示袁政
府工作报告明确要求落实和完
善创新激励政策袁强调要赋予创
新团队和领军人才更大的人财
物支配权袁让广大科研人员把更
多的精力放在科研上袁而不被琐
碎的科研经费报销流程所困扰遥
深化基础性关键领域改革

建设现代化经济体系袁必须
完善社会主义市场经济体制遥政
府工作报告指出袁要以改革开放
40周年为重要契机袁推动改革取
得新突破袁不断解放和发展社会
生产力遥

在谈到财税体制改革时袁全
国政协委员尧普华永道中天会计
师事务所有限公司审计合伙人
张国俊表示袁目前地方政府的事
权和财权不相匹配袁只能通过转
移支付制度来实现遥 因此袁必须
通过深化改革袁使得中央与地方
的财权和事权相匹配遥
政府工作报告提出袁 要加快

金融体制改革遥潘越代表建议袁在
保持流动性适度尧可控的同时袁应
对不同行业实施差别化的信贷政
策袁 扭转银行的风险偏好和信贷
投放方向遥 进一步加大对新兴产
业尧民生事业尧战略性基础设施建
设尧大众创业定向金融扶持袁切实
降低资质优良的民营企业和中小
微企业的融资成本遥同时袁鼓励企
业之间的资金融通袁 形成互惠互
利的经营方式曰借鉴国际经验袁建
立专门服务中小企业和民营企业
的政策性金融机构遥

资料来源院叶经济日报曳

做好建设现代化经济体系这篇大文章

随着证监会近日就退市制
度改革公开征求意见袁上市公司
退市制度改革已提上日程遥业界
注意到袁这次改革意见强化了证
券交易所对重大违法公司实施
强制退市的决策主体责任袁意在
让交易所在退市制度实施中野唱
好主角冶遥

历史上退市制度经历过多
次改革袁执行一直是难题遥 证监
会表示袁此次修改是在总结 2014
年该意见发布以来执行情况的
基础上袁对上市公司退市制度进
一步完善遥 值得关注的是袁此次
修改调整了重大违法强制退市

的内容袁强调证券交易所的退市
工作主体责任袁加大退市执行力
度遥

证监会拟明确规定野上市公
司构成欺诈发
行尧 重大信息披
露违法或者其他
重大违法行为
的袁 证券交易所
应当严格依法做
出暂停尧 终止公
司股票上市交易
的决定遥 证券交
易所应当制定上
市公司因重大违

法行为暂停上市尧终止上市实施
规则冶遥 此次修改还明确将对新
老划断做出安排遥

资料来源院叶经济参考报曳

证监会院退市制度再改革 交易所野唱主角冶

全国人大代表尧 中共上海市委书记李强
在十三届全国人大一次会议上海代表团全体
会议上表示袁 长三角地区是中国经济最具活
力尧 开放程度最高尧 创新能力最强的区域之
一袁 是 野一带一路冶 和长江经济带的重要交
汇点遥 加快推进长三角一体化发展袁 既是大
势所趋袁 也是内在要求袁 已经有很好基础袁
现在就是要顺势而为尧 乘势而进袁 以一体化
的创新突破袁 更好服务全国发展大局尧 参与
全球合作竞争遥

他表示袁三省一市的地域面积 35.9万平
方公里尧常住人口 2.2亿袁分别占全国的 1/26
和 1/6袁经济总量 19.5万亿元(人民币)袁占到
全国的近 1/4遥 长三角地区在世界经济版图
中也占据一席之地袁长三角城市群已跻身国
际公认的六大世界级城市群遥
去年 12月份袁 上海市党政代表团赴苏浙

皖做了对接遥 今年初袁三省一市进一步做了商
议袁形成许多共识遥 李强表示袁总的考虑袁就是
聚焦五个着力点来推进遥一是规划对接遥下一
步要重点加强规划对接袁 强化功能布局互动袁
形成分工合理尧各具特色的空间格局遥 二是战
略协同遥三省一市都承担着一些重大的国家战
略和重要的改革举措袁 比如自贸试验区建设尧
行政审批制度改革尧科技和产业创新中心建设
等遥我们将共同推进试点袁共享改革成果袁放大
改革创新示范效应和带动作用遥 三是专题合
作遥长三角已有交通尧产业尧科技尧环保等 12个
方面的专题合作袁 要聚焦各方关注的问题袁提
升专题合作质量袁 比如基础设施的互联互通尧
公共服务便利化遥四是市场统一遥五是机制完
善遥

李强表示袁将通过三省一市的共同努力袁
把长三角建设成为全国贯彻新发展理念的引
领示范区袁成为全球资源配置的亚太门户袁成
为具有全球竞争力的世界级城市群遥

资料来源院中国网
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